
 
 Abg. Müller erfragte bezüglich der lfd. Nr. 4 der vorliegenden Liste der Stellen, die 2006 

wegfallen, ob davon auszugehen sei, dass die Leistungsfähigkeit der Bekämpfungsgruppe 
Schwarzarbeit durch den Wegfall nicht geschmälert werde. 
 
Der Landrat teilte mit, dass davon auszugehen sei, dass die Effektivität der Gruppe nicht 
geschmälert werde. Die Arbeit werde von den vorhandenen Sachbearbeitern entsprechend 
übernommen.  
 
Herr Carl ergänzte, dass die Effektivität der Maßnahme der Bekämpfung der Schwarzarbeit 
gerade Gegenstand einer Untersuchung in der Haushaltsstrukturkommission sei. Bereits zum 
jetzigen Zeitpunkt könne vorab gesagt werden, dass mit dem Wegfall der Stelle keine 
erheblichen Nachteile entstehen werden.  
 
Der Landrat führte aus, dass sich die Aufgabe insgesamt aufgrund einer Gesetzesänderung  
verringert habe, da die Zollverwaltung nunmehr überwiegend zuständig sei. Aufgrund des 
lokalen Interesses werde die Aufgabe aber weiter durchgeführt.  
 

 


